

KABAR TERBARU

Peringati Hari Adhyaksa ke-62, Kajari Pasaman Ziarah di TMP Syuhada Bakti Lubuk Sikaping

Syafrianto - PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 21, 2022 - 09:27



Pasaman, - Kepala Kejaksaan Negeri Pasaman Fitri Zulfahmi pimpin upacara ziarah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Syuhada Bakti Lubuksikaping, Kamis (21/07/2022) pagi.

Kegiatan ini dalam rangka memperingati Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) Ke-62, dan

Hari Ulang Tahun Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) ke-22 Tahun 2022.

Ziarah dan tabur bunga ini diikuti oleh Ketua Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) Daerah Pasaman beserta pengurus IAD Daerah Pasaman, dan Pejabat Utama dilingkungan Kejari Pasaman.

Pantauan dilapangan, upacara dimulai setelah komandan upacara memberikan laporan. Ditandai dengan proses penghormatan kepada pahlawan.

Proses selanjutnya, Kajari selaku inspektur upacara memimpin mengheningkan cipta untuk mengenang jasa para pahlawan. "Untuk mengenang jasa para pahlawan dan pejuang-pejuang bangsa, mengheningkan cipta mulai," kata Kajari Fitri Zulfahmi.

Selain memberikan penghormatan di tugu TMP tersebut, Kajari beserta jajarannya membacakan doa.

Kemudian, prosesi berikutnya, Kajari melakukan peletakan karangan bunga di tugu TMP Syuhada Bhakti, dan dilanjutkan dengan menaburkan bunga ke setiap makam yang ada di Taman Makam Pahlawan tersebut.

"Upacara ini dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Adhyaksa ke-62 yang jatuh pada tanggal 22 Juli 2022, dan HUT Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (IAD) ke-22 Tahun 2022," ujar Kajari Pasaman Fitri Zulfahmi disela sela kegiatan ziarah dan tabur bunga.

Dia menjelaskan bahwa, Kejari Pasaman melakukan ziarah dan tabur bunga ke taman makam pahlawan ini untuk mengenang kembali jasa para pahlawan yang mendahului kita.

"Upacara ziarah dan tabur bunga ini bertujuan sebagai wujud penghargaan atas jasa para Pahlawan yang telah berjuang membela tanah air, khususnya pejuang dari Pasaman," terangnya.

Menurutnya, jasa pahlawan sangat besar, bahkan rela berjuang sampai mempertaruhkan nyawanya.

"Kita ini tinggal menikmati kemerdekaan, jadi kita harus membangun semangat kembali dan memupuk identitas kita supaya tetap terjaga dengan mengingat apa yang sudah dikorbankan oleh para pahlawan terdahulu," imbuh Kajari.

Fitri Zulfahmi berharap dengan mengenang jasa pahlawan, setiap pegawai dapat menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab.

"Tugas kita sangat banyak, saya harap kita dapat melaksanakan tugas seoptimal mungkin, semaksimal mungkin dengan segala daya upaya, tentunya penuh rasa tanggung jawab dan integritas yang tinggi," tukasnya.

Ketua IAD Daerah Pasaman, Ika Rusmana SH merasa senang ikut serta dalam melaksanakan ziarah dan tabur bunga di taman makam pahlawan Syuhada Bakti Lubuksikaping.

"Saya sangat senang bisa ikut ziarah dan tabur bunga ke makam pahlawan,

selain itu juga bisa silaturahmi dengan teman-teman kejaksaan,” katanya.

Turut hadir, para Kasi, Kasubag, Kaur dan Jaksa Fungsional Kejaksaan Negeri Kabupaten Pasaman, dan pengurus IAD Daerah Pasaman.